

MAEBASHI 2016▶2017 WEEKLY REPORT

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY



2017年1月27日(金)
前橋6RC合同新年例会

前橋RC 第3026回
前橋西RC 第2612回
前橋東RC 第1902回
前橋北RC 第1545回
前橋南RC 第1503回
前橋中央RC第1075回

会長…鴻田 敦 幹事…長谷 浩克
クラブ会報委員長…石川 敬 編集者…石川 敬

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.gr.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 午後6:00

会 場 群馬ロイヤルホテル2階 鳳凰の間

ホスト 前橋西ロータリークラブ

【新年例会】

◆物故者哀悼(黙禱)

故 齋 藤 熙 会員(前橋RC)
2016年4月9日ご逝去
故 中 山 新三郎 名誉会員(前橋西RC)
2016年11月4日ご逝去
故 石 田 勝 一 会員(前橋北RC)
2016年12月23日ご逝去

1. 点 鐘 北澤 俊春 前橋西RC会長

2. 国歌並びにロータリーソング斉唱
ソングリーダー: 荒川 優 前橋西RC

3. 来賓紹介 北澤 俊春 前橋西RC会長
群馬県知事
大澤 正明 様(代理:副知事 村手 聡 様)
前橋市長
山本 龍 様
前橋商工会議所会頭
曾我 孝之 様
RI第2840地区ガバナー
豊川 一男 様 藤岡南RC
RI第2840地区パストガバナー
曾我 隆一 様 前橋RC
RI第2840地区パストガバナー
福田 一良 様 前橋西RC

RI第2840地区パストガバナー

本田 博己 様 前橋RC
RI第2840地区ガバナーエレクト
田中 久夫 様 高崎RC
RI第2840地区幹事
市村 信也 様 藤岡南RC
RI第2840地区幹事
広瀬 雅美 様 高崎RC
第一分区次年度ガバナー補佐
大島 秀夫 様 前橋北RC

4. 会長の時間



北澤 俊春 前橋西RC会長
皆様、明けましておめでとう
ございます。本年もよろしく
お願い申し上げます。2017年、
新しい年を迎えて、それぞれに
新たな目標と自覚を持って力強く
新年の第一歩を踏み出したこ
ととお慶びを申し上げます。

本日は大変お忙しい中、ご来賓として群馬県知事大澤正明様、前橋市長山本龍様、前橋商工会議所会頭曾我孝之様、そして第2840地区豊川一男ガバナーをはじめとする多くのロータリアンの皆様方にご出席していただき、この様に盛大に合同新年例会が開催できましたことを心より厚く御礼申し上げる次第でございます。

今年は年明け早々アメリカにおいて「歴史的な番狂わせ」と言われております、アメリカの第45代大統領にドナルド・トランプ氏が就任いたしました。メディア等の発表を聞いておりますと、アメリカ第一主義の発言が多く、就任早々TPPについては公約通り正式に離脱を表明いたしました。これからの日本経済にどのような影響があるのか不透明な所があると思いますが、今後の政策や言動が非常に気になる所でもあります。

RIのジョンF・ジャーム会長の今年度のテーマは

「人類に奉仕するロータリー」であります。そして豊川一男ガバナーの地区スローガンは「点から面、更に世界へ」<広げよう、友情と奉仕の>和・輪と言うことで奉仕を強調されております。奉仕の理念はロータリーの根幹を成すものであり、奉仕活動を通じて地域社会と繋がり目的意識を持ち、会員同士がお互いの信頼と友情と、さらに絆を深めることがロータリー活動の原点であり、更なるクラブの活性化に繋がるものだと思っております。

今年度、各クラブが地区目標に対してそれぞれの目標を立て、そして今日まで順調に活動しているものと思われませんが、ここで目標に対しての進捗状況を確認して、特に数値目標については確実にクリアできるようにし、残された期間を充実したクラブ運営ができればと思っております。

そして、今年度の地区大会は4月16日に実施されますので、その時には第一分区、6クラブが素晴らしい成果が発表できるように皆さんと頑張りたいと思います。

結びに6ロータリーの益々の発展と本日まで出席の皆さま方の今年1年が健康で素晴らしい年になりますようご祈念申し上げまして会長の時間といたします。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

5. 幹事報告 なし

6. 出席報告

出席奨励委員長 町田 伸行 前橋西RC

見渡す限りのロータリアンですので、ほぼ100%の出席です。

7. ニコニコBOX報告

ニコニコBOX委員 片山 弘 前橋西RC



本日は大変大勢の方に入れていただきました。

本来、お一人お一人のコメントをご披露したいところではありますが、時間の都合上できないことをご容赦いただきたいと思います。ありがとうございました。

8. 点 鐘

【懇 親 会】

司会：小林 和義 前橋西RC

1. 開会あいさつ 鴻田 敦 前橋RC会長



本日はお忙しい中また、大変風が強くお寒い中、来賓の皆様にはご出席いただきありがとうございます。それでは6RC合同新年例会懇親会を開会いたします。

2. 6クラブ代表挨拶

石原 保幸 前橋東RC会長



明けましておめでとうございます。

ただいまご紹介いただきました前橋東ロータリークラブ今年度会長の石原と申します。

6クラブを代表いたしまして、一言ごあいさつさせていただきます。

本日は新年のお忙しいところ、群馬県知事 大澤正明様、前橋市長 山本龍様、前橋商工会議所会頭 曾我孝之様、国際ロータリー第2840地区ガバナー 豊川一男様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様のご臨席を賜り、前橋6ロータリークラブの合同新年会・懇親会が開催されますことを心より感謝申し上げます。

皆様のお陰で、今年度も半分を終えることができました。残りの半年間、目標に向かって頑張りますので変わらぬご協力をよろしくお願ひ致します。また、次年度会長さんにおかれましては、いよいよ準備にかかる少し気の重い時期に入る頃だと思ひます。もしかすると今日のお酒はあまり美味しく感じないかもしれませんが、この一時は楽しくお過ごしいただければと思ひます。

これから懇親会に入るわけですが今年度、豊川ガバナーの地区目標の第1番目は「会員およびクラブの交流を推進しよう」であります。正に今日のこの懇親会は会員、そしてクラブの交流を深めるよい機会であります。皆さんで大いにロータリーを語りつつ、懇親を深めていただければと思ひます。

さて、今日はここに立たせていただいた、せっかくの機会ですので、少しだけお知らせをさせていただきますと思ひます。私ども前橋東ロータリークラブは今年度おかげさまで40周年を迎えました。3月18日には記念式典を予定しております。ぜひ多くの皆様のご出席をお願いできればと思ひます。また、前橋北ロータリークラブ様は、今年度35周年ということで、5月27日に記念式典を予定していらっしゃるということです。ぜひ、よろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、本日の合同新年会のホストをおつとめいただきました前橋西ロータリークラブ様に、心から感謝を申し上げます。

今年は酉年です。今年一年が、皆様にとりまして、大きく羽ばたく良い年となりますことを祈念いたしまして、ごあいさつとさせていただきます。

3. ガバナー挨拶 豊川 一男 藤岡南RC



第一分区前橋6RC新年例会にお招きをいただきまして誠にありがとうございます。輝かしい新春を皆様と迎えることができまして大変嬉しく思ひます。

昨年中はガバナー公式訪問で皆

様には大変お世話になりました。クラブ会長、幹事様をはじめ、ロータリアンの皆様のロータリーの友愛の心で大変素晴らしいおもてなしに感激いたしました。お陰様で地区内46クラブ無事に訪問することができました。心から御礼申し上げます。

今年度はジョンF・ジャーム会長からRI会長代理として2560地区曾我パストガバナー、2620地区に本田パストガバナー、お二人の任命をいただきました。同時に2名の方が同じ地区から会長代理として出るということは大変なことでもあります。2840地区の輝かしい歴史の1ページが増えました。お二人に心から感謝申し上げます。

さて、今年度も後半になりました。ロータリーの友愛を基本に2840地区の将来に向かい、会員基盤の拡充を推進します。更にはロータリーの最も重要な4月の地区大会に向かって邁進いたします。皆様のご支援ご協力なしでは成功することができません。お力添えを心からお願い申し上げます。

結びに前橋6RCの益々のご発展と本日ご参会の皆様方のご健勝をご祈念いたしまして新春のご挨拶いたします。本日は誠にありがとうございました。

4. 来賓挨拶

群馬県知事 大澤 正明 様(代理:副知事 村手 聡 様)



新年明けましておめでとうございます。

ロータリークラブの皆様には、健やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

皆様方には、日頃より県政の推進に御理解と御協力を賜り、心から感謝申し上げます。また、教育・文化の向上や環境美化、国際交流促進などにおける様々な活動を通じて、地域の活性化に多大な御貢献をいただいておりますことに、深く敬意を表する次第です。

昨年は、NHK大河ドラマ「真田丸」の放送や「歴史博物館」のリニューアルオープン、フルマラソンを導入して2回目となる「ぐんまマラソン」が大成功を収めるなど、本県の様々な魅力を県内外の多くの方に感じていただくことができた1年となりました。

さて、今年、県政の新たな羅針盤である第15次総合計画がスタートして2年目を迎えます。喫緊の課題である人口の減少への対策として、移住・交流人口の増加や新たな雇用の創出、少子化対策・子育て支援、女性や若者の活躍応援、障害者の就労・自立支援などに引き続き積極的に取り組んで参ります。

人口減少の流れに歯止めをかけ、「魅力あふれる群馬」を実現していくため、力を合わせ、オール群馬で人口減少に立ち向かい、群馬をさらに大きく羽ばたかせていきたいと考えております。

ロータリークラブの皆様方をはじめ、多くの方々と

手を備え、豊かで活力ある「共助」の社会づくりに取り組んで参りますので、引き続き、御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

結びに、ロータリークラブの今後ますますの御発展と、御参会の皆様方の御健勝を祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。

前橋市長 山本 龍 様



明けましておめでとうございます。旧年中はロータリアンの力によるまえばし教育フェスタそして各クラブからの様々なアクトをいただきまして、レガシーの第一歩になろうと思っております。あの明治維新、そして戦後の復興、私は今の前橋はそれに続く新たなレガシーを創るためのその年月だろうと考えております。町が少しずつですけれども動きが見えてきました。どうぞこれからも前橋の新たな一歩のために各ロータリアンの皆様がどうぞお力を貸していただければとお願い申し上げます。市役所も一生懸命、一心不乱に頑張っております。

各ロータリークラブの健やかな1年に幸多かれと祈りご挨拶いたします。どうもありがとうございました。

前橋商工会議所 会頭 曾我 孝之 様



明けましておめでとうございます。この様に多くの皆様方がご参会の元、盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

昨年1年、思いもかけないことが起こりましたが、今年はその結果が出てくる年だと思います。そんな年に何をしなくてはならないかと申しますと、足元を見つめ直す事しかないのではと思っております。企業の経営についても、いろいろな組織団体もそうです。そういった意味ではより良い前橋になるように、そしてより良い企業になるように、皆で知恵を集めながら取り組む事が一番大事です。是非この1年もロータリアンの皆様のお力添えをお願いいたします。

5. 次年度会長幹事紹介

山田 昇一 前橋北RC会長

《2017-2018年度》

第1分区ガバナー補佐 大島 秀夫 (前橋北RC)

	会 長	幹 事
前 橋RC	小林 要一	廣田 哲也
前橋西RC	大崎 巖	和佐田幸子
前橋東RC	足立 進	新井 照秋
前橋北RC	三輪田 聡	川口 武志
前橋南RC	島田 涉	佐藤 清
前橋中央RC	横山 幸男	岡田 忠彰



6. 次年度会長幹事代表挨拶

大崎 巖 前橋西RC会長エレクト



先輩方が妙に緊張を促すご挨拶だったので緊張しております。

次年度も立派な方々が揃ったメンバーですので、次年度のロータリー活動も素晴らしい実績を残していただけると確信しております。皆様方の一層のご支援とご理解を賜りますことをお願い申し上げまして挨拶にかえさせていただきます。よろしくお願いいたします。

アトラクション：ソプラノ鈴木麻里子
市村信持 Trb トリオ



7. 乾杯

大島 秀夫 次年度ガバナー補佐（前橋北RC）



おめでとうございます。

次年度、2017～2018田中ガバナー年度第1分区ガバナー補佐を拝命いたしました前橋北ロータリークラブの大島です。

本来ですと佐藤ガバナー補佐が乾杯の挨拶をいたすところですが、先程よりお伝えの通り不在の為、僭越ながら挨拶させていただきます。本来ならばこの場をおかりして次年度の協力をお願いしたいところですが

本日は佐藤ガバナー補佐の代わりですので、今年度のお願いをいたします。豊川年度もまだ残り5か月、大事な地区大会や会員増強等が残っておりますので、引き続き皆様のご協力をお願い申し上げます。

田中年度は、独自乾杯の発声がありますが、本日は豊川年度ですので通常の発声をいたします。それでは皆様ご唱和ください。乾杯！

8. 中締め

島 安男 前橋中央RC会長



皆様、本日はお忙しいなか来賓の皆様・ロータリアンにたくさんお集まりいただき大変ありがとうございます。前橋中央の島でございます。

ロータリーの親睦と友情の会、新年会も中締めの時間となりました。

ご参会の皆様にとりまして今年1年が輝かしく素晴らしい、みのり多き年であります事ロータリークラブの益々のご発展を御祈念申し上げます。賑やかに手締め3本でお願い致したいと思えます。

ご唱和の程、よろしくお願いいたします。

9. 手に手つないで

ソングリーダー：荒川優 前橋西RC

飛び入りソングリーダー：ピコ太郎

石井 英智 前橋南RC



10. 閉会あいさつ

中島 博 前橋南RC会長



先ほど三本締めを行いました、この意味をご存じでしょうか？

シャン・シャン・シャンを3回で9、すなわち漢字の「九」に最後の1回、点を足して「丸」になって、丸く収まるというわけです。

本日は、第一分区のメンバー同士で素晴らしい交流ができました。この後は、前橋の活性化のために二次会に繰り出していただければと思います。

本日はありがとうございました。